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В Чечне в скором времени появится своя хоккейная команда,
которая  собирается  участвовать  в  чемпионате  Континентальной
хоккейной  лиги  (КХЛ).  Министр  спорта  Чеченской  республики
Хайдар Алханов сообщил Infox.ru, что название команде пока не
придумали,  но  строительство  ледовой  арены  на  девять  тысяч
человек идет полным ходом и будет окончено к 2011 году.

Арена стандарта НХЛ

Ледовая арена станет первым спортсооружением подобного типа на
Северном Кавказе. «Строительство ведется на территории бывшего
стадиона имени Орджоникидзе в Заводском районе Грозного, —
заявил РИА «Новости» помощник президента республики Хасмагомед
Хизриев.  —  Это  универсальный  спортивный  комплекс,  который
включает в себя помимо ледовой арены футбольную арену на две
тысячи человек, бассейн с восемью дорожками, теннисные корты».

Как  заявил  Хизриев,  проект  спорткомплекса,  общая  площадь
которого занимает 7 га, разработан в соответствии с мировыми
стандартами  для  спортивных  сооружений  и  с  требованиями
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), Национальной хоккейной
лиги  (НХЛ)  и  Международного  олимпийского  комитета  (МОК).
Строительство объекта ведется за счет инвестиций, привлеченных
руководством республики.

«Популярность хоккея достаточно высока»

Кроме  того,  в  строительстве  будет  использована  продукция
ведущих мировых компаний по производству льда для катков, в
частности CIMCO, являющейся привилегированным поставщиком НХЛ.

«Северный Кавказ еще не заявлял себя в таком виде спорта, как
хоккей,  возводимая  ледовая  арена  будет  соответствовать
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требованиям НХЛ, и в ближайшем будущем в Чечне появится своя
хоккейная команда», — отметил Хизриев.

По  словам  министра  спорта  Чеченской  республики  Хайдара
Алханова, популярность хоккея в Чечне достаточно большая.

«У  нас  очень  большой  интерес  в  республике  к  зимним  видам
спорта, в том числе и к хоккею, — заявил Infox.ru Алханов. —
Просто не было условий для занятий. Мы собираемся построить
даже и горнолыжный спорт. В этом году мы планируем сдать в
эксплуатацию  спортсооружение  в  новом  микрорайоне.  Затем  в
Гудермесе мы собираемся открыть спортивный комплекс, где под
одной крышей будут собраны футбольное поле, теннисные корты и
хоккейная  площадка.  Мы  стараемся  и  сделаем  все,  чтобы  у
жителей республики была возможность заниматься зимними видами
спорта, особенно в преддверии Олимпиады в Сочи. Мы в этом
плане пока сильно отстаем».

«Будем приглашать мастеров и подтягивать молодежь»

По  словам  Алханова,  название  хоккейной  команде  пока  не
придумали, а игроки на начальном этапе будут приглашаться из
других клубов и стран.

«На первоначальном этапе не будет иметь значения, откуда будут
приглашенные  хоккеисты.  Необходимо  будет  развивать  хоккей,
чтобы молодежь заинтересовалась этим видом спорта. Вначале мы
будем приглашать хоккеистов из других регионов и стран, а
затем уже постепенно разбавлять состав своими воспитанниками»,
— сказал министр.
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